

7. Sekundärliteratur

Der frühe Pietismus in Schleswig-Holstein. Entstehung, Entwicklung und Struktur.

Jakubowski-Tiessen, Manfred

Göttingen, 1983

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

ARBEITEN ZUR GESCHICHTE DES PIETISMUS

IM AUFTRAG DER
HISTORISCHEN KOMMISSION
ZUR ERFORSCHUNG DES PIETISMUS

HERAUSGEGEBEN VON
K. ALAND, E. PESCHKE UND M. SCHMIDT

BAND 19



VANDENHOECK & RUPRECHT
IN GÖTTINGEN

DER FRÜHE PIETISMUS IN
SCHLESWIG-HOLSTEIN

ENTSTEHUNG, ENTWICKLUNG
UND STRUKTUR

VON

MANFRED JAKUBOWSKI-TIESSEN



VANDENHOECK & RUPRECHT
IN GÖTTINGEN

IN MEMORIAM
Christian und Ingeburg Bockhoff



14. 142 - 13

CIP-Kurztitelaufnahme der Deutschen Bibliothek

Jakubowski-Tiessen, Manfred:

Der frühe Pietismus in Schleswig-Holstein:

Entstehung, Entwicklung u. Struktur /

von Manfred Jakubowski-Tiessen. –

Göttingen: Vandenhoeck und Ruprecht, 1983.

(Arbeiten zur Geschichte des Pietismus; Bd. 19)

ISBN 3-525-55802-3

NE: GT

© Vandenhoeck & Ruprecht, Göttingen 1983. – Printed in Germany. Alle Rechte vorbehalten. Ohne ausdrückliche Genehmigung des Verlages ist es nicht gestattet, das Buch oder Teile daraus auf foto- oder akustomechanischem Wege zu vervielfältigen. Gesetzt aus Bembo auf Linotron 202 System 3 (Linotype).

Satz und Druck: Gulde-Druck GmbH, Tübingen.

Bindearbeit: Hubert & Co, Göttingen.